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1 8 １　生活環境について 農業委員会

（１）土地利用について 会 長

① 荒廃農地の現状について

② 農地転用の手続について

③ 土地利用に当たってのまちの景観について 市 長

（２）ごみの減量と再資源化の推進について

① 過剰包装の削減について

② プラスチック製容器包装のリサイクル率向上に向けた取組について

2 18 １　健康福祉政策について 市 長

（１）高齢者福祉について

① 市街地の高齢者単身世帯、高齢者のみ世帯の状況について

② 近い将来、高齢化率４０％を迎える本市の取組について

③ 高齢者の居場所づくりや協働して助け合う事業への支援について

（２）成年後見制度の利用促進について

① 南相馬市における成年後見制度の利用状況について

② 成年後見制度の利用促進について

③ 成年後見支援センターの設置について

（３）健康増進の取組について

① 本市における特定健診の結果について

② 県の特定健診質問票の回答結果について

③ 県データを踏まえた取組について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）放射性物質トリチウムを含んだ汚染水海洋放出について

① 汚染水の海洋放出についての市の見解について

② 新聞社における県内市町村長アンケートについて

③ 東京電力ホールディングス株式会社に対する要求書について

（２）救急救命について

① 相馬地方全体の救急救命体制の現状について

② 市内救急病院への支援について
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3 5 １　相馬野馬追について 市 長

（１）令和５年度の酷暑の影響について

① 熱中症の発生状況について

② 熱中症対策について

（２）開催日程について 教 育 長

（３）人馬の安全策について 市 長

（４）執行体制について

２　子育て環境について 教 育 長

（１）熱中症リスクを軽減する対策について

（２）学力向上の取組について

① 全小・中学校で取り組みたい９つの課題について

② 授業改善プランの成果について

３　労働力人口の確保について 教 育 長

（１）高校卒業後の地元就職について

① 市内企業への就職率について

② 高校生インターンシップ制度について

（２）高等教育機関卒業後の就職先について 市 長

① Ｕターンの状況について

② 進学した本市出身者への情報提供について

（３）南相馬市サポーターについて

4 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）交差点の危険箇所点検・安全対策について

① 事故の危険性の高い交差点について

（２）市営住宅等の保守点検について

① 市営住宅等の転落防止柵の安全保守点検について

（３）避難行動要支援者の安心安全について

① 個別避難計画の作成と運用について

（４）子どもの安心安全について

① 隠れ待機児童の対策について

② バス送迎等での置き去り防止対策について

③ 学校施設について 教 育 長

④ 夏休み明けの子どもたちの心のケアについて
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5 13 １　渇水対策について 市 長

（１）横川ダムの渇水対策について

① 現状と水不足対策について

② 横川ダムの堆砂除去について

③ 上流のため池の改修について

④ 横川ダムと高の倉ダムの連結について

２　水害対策について 市 長

（１）水害対策の現状について

① 令和元年に発生した洪水後の対策について

② 横川ダムと高の倉ダムの管理状況について

③ 鹿島区の断水対策について

④ 田んぼダムの今後の対応について

３　災害時の避難の在り方について 市 長

（１）避難の基準について

① 防災マップの利活用について

② 避難のレベルの周知について

③ 自宅の垂直避難の基準について

④ 避難後の家屋の防犯について

（２）避難所の整備について

① 避難所の開所の在り方について

② 避難所に配置する防災備蓄用品等について

③ 地域避難所の取扱いについて

４　健康増進のためのサイクリング人口拡大について 市 長

（１）サイクリングロードの整備について

① サイクリングロード整備の進捗状況について

② サイクリングロードの周知について

③ サイクリングロードの環境整備の対応について
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6 3 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）民生委員制度について

① 民生委員の充足について

② 民生委員の担い手について

③ 民生委員の担い手の確保について

④ 民生委員制度改革について

（２）学力向上について 教 育 長

① 令和５年度全国学力・学習状況調査結果について

② 令和５年度全国学力・学習状況調査結果の分析について

③ 学力向上について

（３）中学生海外研修事業について

① 令和５年度中学生海外研修事業の実績及び見込みについて

② 海外研修先の拡充について

③ 民間海外研修ツアーの活用について

（４）地域猫活動支援事業について 市 長

① 地域猫活動支援事業の実績について

② 地域猫活動支援事業の効果について

③ 市内の猫に対する愛護活動について

④ 地域猫活動支援事業の拡充について

（５）森林保全について

① 南相馬市における松くい虫被害について

② 本市の松くい虫被害対策について

7 19 １　小高コミュニティーセンターについて 教 育 長

（１）小高コミュニティーセンターの被害状況について

（２）小高コミュニティーセンターの使用再開について

２　東日本大震災・原発事故により被災した「館の山」（小高区村上）の 市 長

    活用について

（１）海岸の環境美化について

（２）「館の山」の震災遺産としての整備について 教 育 長
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8 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）地方自治法と住民自治の推進について

① 地方自治の憲法上の位置づけについて

② 住民自治の在り方について

③ 住民自治と自治基本条例について

④ 本市の自治基本条例への取組の遅れと、抜本的改善策について

（ア）自治基本条例の位置づけについて

（イ）本市の自治基本条例への取組の遅れについて

（ウ）先進事例について

（エ）改善策の検討について

（２）地方自治法と合併協定について

① 地域自治区を設置した目的は何か

② 地域自治区の自治基本条例上の位置づけについて

③ 予算枠配分の約束について

（３）合併協定と合併後の流れについて

① 合併直後の大型事業最優先の市政運営について

② 財政難による市民サービス削減とマイナスシーリングの経過について

（ア）事務事業の見直しについて

（イ）マイナスシーリングの影響について

（ウ）マイナスシーリングの年度ごとの状況について

③ 震災後の鹿島区における住民参加のまちづくり計画について

④ 新庁舎建設急浮上の経過について

⑤ 新市建設計画見直しの住民不参加について

⑥ 中長期財政計画見直しの流れについて

（４）喫緊の課題について

① バランスの取れた予算編成について

② 中長期財政計画再構築の当面の課題について

（ア）都市計画マスタープランの取組について

（イ）自治区枠について

２　国民健康保険特別会計と基金の在り方について 市 長

（１）国民健康保険制度の目的と国民健康保険特別会計の在り方について

① 保険制度の目的は何か

② 国民健康保険特別会計運営の基本は何か

（２）納税者の負担軽減について

① 一般会計からの繰入れについて

② 基金を取り崩しての対応について

③ ３０キロ圏外の税負担軽減措置の実績について

④ 旧南相馬市国民健康保険給付準備基金廃止時の処分について

⑤ 今後の対応について
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9 1 １　高齢者見守りサービスについて 市 長

（１）徘徊高齢者見守りサービスについて

① 徘徊高齢者見守りサービスの利用状況について

② 冬期期間を迎えるにあたって、徘徊高齢者への対応について

２　高等教育機関の誘致について 市 長

（１）大学等の高等教育機関の誘致について

３　安心・安全で丁寧な公共サービスの提供について 市 長

（１）南相馬市定員適正化計画について

① 技能労務職に関する調査について

② 一般行政職の調査について

（２）離職者・長期休職者について

10 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）マイナンバーカード推進について

① 推進理由について

② 市民への不利益について

③ 個人宅への出張について

④ 他の市民サービスとの比較について

⑤ 保険証との紐づけについて

⑥ 取得しない市民への対応について

（２）災害対策について

① 台風襲来時の対応について

② 南相馬チャンネルでの放送について

③ 予行演習について

④ ハザードマップの配布・利用実態について

（３）南相馬チャンネルの在り方について

① 南相馬チャンネルの在り方について

② アンケート実施について

③ 市長の南相馬チャンネルに対する捉え方について

（４）処理水への対応について

① 東電社長への対応について

② 処理水に含まれる核種について

③ 地元漁業者への対応について

（５）ともによりそい・はぐくむ南相馬市人権条例の普及について

① ともによりそい・はぐくむ南相馬市人権条例の普及方法について

② 学校教育における、ともによりそい・はぐくむ南相馬市人権条例の位置づけに 教 育 長

ついて

③ 差別意識の解消について 市 長
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11 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）福島国際研究教育機構について

① 事業の進捗状況について

② 本市との連携の現状と見通しについて

（２）熱中症対策について

① 熱中症対応に関するマニュアル作成等について

② 高齢者の熱中症対策について

③ 低所得者の熱中症対策について

④ 小中学校の熱中症対策について 教 育 長

（３）視覚障がい者のための音声コードの利用について 市 長

① 音声コードの利用促進について

（４）女性の衛生用品について

① 支援の拡大について

（５）児童クラブの送迎について

① 児童クラブの夏季休業等の対応について

（６）ＪＲ常磐線の利便性向上について

① 特急列車の停車及びダイヤ改正について

② エレベーターの設置について

③ 駅舎関連の整備について
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12 15 １　デジタル技術の進展について 市 長

（１）人工知能（ＡＩ）について

① リスク対応について

② 教育分野について 教 育 長

③ 生成ＡＩとの向き合い方について 市 長

④ 国際的な政策指針「ＡＩ原則」について

２　市民生活について 市 長

（１）物価上昇について

① 家計負担について

（２）所得格差について

① 指標「ジニ係数」について

（３）企業等の経営環境について

① 代位弁済について

（４）新型コロナウイルス感染症について

① 新型コロナウイルス対策について

（５）熱中症対策について

① 熱中症の予防について

３　市長の政治姿勢について 市 長

（１）原発事故に伴う冷却水等の放出について

① 放出に至る経緯について

② 福島県漁連との約束について

③ 除染土壌の県外最終処分の約束について

（２）生活環境について

① 「100年のまちづくり」について

② 人口減少問題について

（３）南相馬市の国民健康保険税について

① 本市の応益応能割の捉え方について

② 各年度の応益応能割について

③ 震災後の財政支援について

④ 多額の繰越金及び基金積立額について

⑤ 見込収納率と調定額の在り方について

⑥ 標準割合による案分率の考え方について
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